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ORDINE DEL GIORNO  
1) Primo insediamento della Commissione 
2) Individuazione del programma di lavoro 
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INIZIO DELLA SEDUTA: ore   

La riunione di insediamento è presieduta dalla Presidente del CTP n.2 Benedetta Di Gaddo, la quale 
dopo un breve discorso introduttivo inerente l’importanza della riunione, passa la parola al 
Presidente della commissione, Euro Antoni, che espone la propria proposta in ordine al metodo di 
lavoro che intende porre in essere all’interno  della stessa. 

In particolare, il Presidente di commissione precisa come l'idea di tali linee programmatiche prenda 
spunto dalla considerazione che non disponendo di un ruolo decisionale né della possibilità di 
incidere sui capitoli di spesa dell'Amministrazione Comunale, il miglior contributo di una 
commissione del CTP possa essere offerto individuando di propria iniziativa le problematiche 
esistenti nei nostri quartieri e segnalando agli Assessori competenti i disagi che ne conseguono. 
Per realizzare questo progetto  e' però necessario disporre di uno strumento essenziale che e' la 
conoscenza del territorio e di tutte le sue articolazioni. Da ciò la necessità di una seria indagine 
conoscitiva allo scopo di rilevare dati i più precisi e aggiornati possibile con: 
a. Numero residenti per quartiere divisi in fasce di età 
b. Elenco delle attività commerciali,artigianali, industriale, di servizi, sia aziendali che alle persone 
c. Elenco delle associazioni, sportive, ricreative, culturali, delle organizzazioni sindacali, centri 
religiosi , assistenziali ecc ecc 
d.una voce speciale dovrebbe riguardare il Parco Naturale trovandosi la Tenuta di S.Rossore e altro 
nel nostro territorio ed essendo una realtà che coinvolge varie tematiche della Commissione 3 ( 
ambiente, attivita' produttive, turismo,pianificazione territoriale). 
Rispetto a questo ultimo punto il Presidente si prende l'impegno di contattare la Presidenza del 



Parco per avviare un rapporto di scambio e di confronto. 
Su questa proposta si apre una breve discussione volta principalmente a chiarirla meglio. 

Pur rimanendo d’accordo sulle finalità del progetto, si esprimono alcune perplessità riguardanti 
l’utilizzo successivo dei dati raccolti. Di solito tali indagini  non sono fini a sé stesse, ma finalizzate 
alla raccolta di informazioni tramite questionario (questionario che non solo dovrebbe essere 
formulato in maniera mirata per far risaltare criticità e bisogni, ma che poi dovrebbe essere 
inoltrato, ritirato ed infine analizzato nelle sue risultanze raggruppandole per reali bisogni, criticità 
percepite, suggerimenti ecc. non scevre da critiche puramente pretestuose). Un lavoro “enorme”, 
indubbiamente innovativo proceduralmente, “dispendiosissimo” in termini temporali e gestionali, e 
quindi poco confacente alle nostre possibilità volontaristiche. Non per questo, si ritiene che non ci si 
debba provare; valutando costi e benefici di questo ambizioso progetto e pensando a possibili suoi 
ridimensionamenti in corso d’opera. 

Il Consigliere Sergio Brondi chiede che nella prossima occasione di riunione di CTP2 venga messa 
in votazione la sua proposta già formulata il 14/10 u.s. nella seduta del CTP itinerante, presso il Bar 
Quattro Passi, Corte SANAC di porta a Mare, su una nuova rilocalizzazione dell’isola ecologica 
precedentemente posta in Via del Gargalone, considerato che alla costruzione di tale nuova stazione 
ecologica non sono ancora stati iniziati i lavori, lavori che alla data odierna avrebbero dovuto già 
essere finiti. Ne suggerisce, quindi, una localizzazione più baricentrica rispetto ai quartieri di 
competenza del CTP2, facendosi portavoce anche delle numerose conferme e sollecitazioni emerse 
più volte in sede di  Circolo PD di Porta a Mare e individua in quelle aree di maggior degrado, 
come Via di Viaccia in primis o sotto il ponte della superstrada, vicino ex SITICEM in seconda 
istanza, come possibili siti, più logici per la nuova stazione ecologica in modo da cogliere 
l’occasione di bonificare tali aree sia dal punto di vista prettamente igienico sia di allontanare 
inquietanti presenze che minano la sicurezza dei cittadini dei quartieri limitrofi. Il Consigliere 
Brondi ritiene che l’utilizzo pubblico, regolamentato, socialmente utile, sia l’intervento migliore per 
il riscatto di aree già fortemente degradate da troppo tempo, rifugi improvvisati e non dignitosi, 
favelas abusive urbane, ove si è perso il senso della legalità e dello Stato in quanto tale.  
 
Si decide di procedere consultando per prima la responsabile dell'Ufficio Decentramento dott.ssa 
Tiziana Fustini per vedere come tradurre operativamente la proposta di lavoro approvata dalla 
Commissione. 
LA SEDUTA SI CHIUDE ALLE ORE  22.15 

 

 

 
 
 

Presidente Commissione n. 3 Presidente del CTP n.2 
 Euro Antoni Dott.ssa Benedetta Di Gaddo 
 

 


